

"Me voilà à lire une fois de plus le compte-rendu de la dernière mission d'avril 2019... une fois de plus, je me suis régalée. Je me suis régalée de l'humour de ce compte-rendu, je me suis régalée de toutes ces photos prises, instants de bonheur. Je me suis régalée de tous ces sourires...et de ces 4 tonnes de riz livrées, et de ces tonnes de perles de sueurs laissées sur place !

Je me suis régalée sans connaître d'indigestion.... car tout n'était que nourriture d'amour.

Merci à Florent par qui cette Association œuvre, merci à Dominique et Michel, ses parents, merci aux parrains, marraines, généreux donateurs... merci aux membres qui œuvrent sur place.

Merci pour ce grand dévouement humanitaire.

Une fois de plus, avec mon époux, nous renouvelons nos adhésions... heureux de contribuer à un tel partage par le biais de "Florent, lumière de l'au'tre rive".

Nicole